



市民の声

このコーナーでは、市民のみなさまから議会に寄せられたご意見等について一部をご紹介します。



未収金の額にはビックリしました。これでは将来が不安です。



未収金の担当者は大変と思いますが、対話を交わしながら根気よく、実績が上がるように頑張ってください。納税者の意識改革が第一でしょう！



議会を土・日にして、会社勤務の人たちも議事を傍聴させてほしい。



未収金の多さに驚きです。未納の方にはもっと自覚を持ってほしいものです。本当に生活に困窮されている方は少ないと思います。



7月の雨の時に壊れた道路がまだ修復されていないところがあります。できるだけ早くなおしてください。



未収金一覧表が出ていましたが、日々の生活も切りつめて税金を納めているのに、まったく支払わず生活をしている方もいらっしゃるの？



砂取りをやめさせてほしい。錦浜の砂が減って、遠浅だったのに深くなっています。海は漁協のものではなく、みんなのものです。



出産のため里帰り中、議会だより拝見し、Q & A方式や見出しを多く取り入れ、読み疲れない・わかりやすくという工夫がみられ好感が持てました。



多くの「市民の声」。多くの市民が議員に期待をされている事だと思います。一番に病院の問題、安心して受診できるようにしてほしい。



「離島航路運賃の値下げ」是非、実現に向けて頑張ってください。通院で利用する人も多いので、少しでも負担が減ればより多くの方が助かると思っています。

2010.1.10

壱岐の島新春マラソン